



1ère édition du journal : collaboration 1ère STG – école primaire

publié le 10/12/2010 - mis à jour le 03/02/2021

Les élèves de 1ère sciences et technologies de la gestion (STG) ont aidé les élèves de primaire pour la conception de leur journal. Cette action est la suite logique de la rencontre qui avait eu lieu le 20 novembre dernier, où les 1ères avaient initié les élèves du primaire à la rédaction d'articles de presse.

C'est ainsi que lundi 6 décembre 2010 et durant deux heures, les 1ères STG ont pris en charge des groupes de deux ou trois élèves pour les aider à mettre en forme leur journal. Les 20 élèves de primaire ont utilisé l'outil informatique pour présenter les articles. Les élèves de STG devaient les assister et s'adapter à ce public un peu particulier et peu initié à l'outil informatique.

Chaque groupe avait en charge une tâche particulière. Certains ont géré les articles à mettre à « la une » pendant que les autres présentaient les articles pour chacune des classes participantes.

Au bout des deux heures le journal avait pris forme, il ne restait que quelques détails de présentation à régler.

Cette démarche de communication à la fois écrite, orale et visuelle, demande une adaptation des élèves de 1ère peu habitués à gérer une communication avec des plus jeunes et les obligent à cadrer leur intervention pour obtenir le résultat espéré.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**